Schweizerischer Fischerei-Verband

Warum sich der Schweizerische Fischerei-Verband über Weltmeister im Schmetterling-Schwimmen freut

Hoppla...gegen ihn hat kaum ein Fisch den Hauch einer Chance! Der Tessiner Noè Ponti schwimmt jedem Schweizer Fisch davon. Das sich darüber ausgerechnet der Schweizerische Fischerei-Verband SFV freut, liegt an einer ganz speziellen Geschichte.

Keine Angst, was jetzt folgt ist nicht die bemühte Konstruktion einer Organisation, die im Siegestaumel etwas vom Ruhm abbekommen will. Dieser Fall liegt ganz anders.

Botschafter des Fisch des Jahres 2024

Die Geschichte von Noè Ponti mit dem Schweizerischen Fischerei-Verband SFV begann bereits am 2. Januar 2024: Bei der Lancierung der Marmorata-Forelle als Fisch des Jahres 2024 engagierte sich Ponti als Botschafter – oder sympathischer gesagt – als Götti dieser aussergewöhnlichen Fischart und des SFV. Das macht Sinn. Beide sind überzeugte Tessiner. Beide unglaublich schnell. Beide kraftvoll und Dominatoren im Wasser. Allerdings gibt es leider einen traurigen Unterschied. Während Noè Ponti von Erfolg zu Erfolg schwimmt, kämpft die Marmorata-Forelle ums nackte Überleben. Ihre Bestände sind regelrecht abgestürzt, so dass sie heute vom Aussterben bedroht ist und gar nicht mehr gefangen werden darf. Als geschützte Fischart darf sie gar nicht mehr gefangen werden. Das respektieren die Tessiner Fischerinnen und Fischer. Es schmerzt sie zugleich, weil die Marmorata-Forelle der Inbegriff der Biodiversität der Südschweiz ist.

Tessiner Fisch muss gerettet werden

Noè Ponti ist ein Kämpfer. Der Schweizerische Fischerei-Verband und der kantonale Tessiner Fischereiverband sind es ebenso. Sie lassen nichts unversucht, um die Marmorata-Forelle vor dem Aussterben zu retten. Das umfasst Massnahmen im Bereich der Aufzucht und Bewirtschaftung. Zudem wird analog den aktuellen Massnahmen für die Rettung der Fischart Roi du Doubs (www.doubs vivant.ch) ein ähnliches Programm für die Marmorata-Forelle geprüft. Als Vorbild dazu dient das Projekt MarmoGen des Fischereiverbandes Südtirol.

Noè Ponti, Botschafter des SFV, beim Unterschreiben der Etiketten für den Wein zum Fisch des Jahres 2024 - die Marmorata.

Video und weitere Fotos:

https://www.swisstransfer.com/d/5c39fc34-f87e-4cc4-8cb1-9b3b57211763
Weitere Infos im Dossier Fisch des Jahres des Schweizerischen Fischerei-Verbandes SEV:

www.sfv-fsp.ch> Fisch des Jahres > Marmorata

Rückfrage Medien

- David Bittner, Geschäftsführer SFV, 079 461 91 78, david.bittner@sfv-fsp.ch
- Kurt Bischof, Kommunikation SFV, 079 643 30 63, kurt.bischof@sfv-fsp.ch
- Maxime Prevedello, Kommunikation Romandie, 079 317 00 94, maxime.prevedello@sfv-fsp.ch